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Il 5 Ottobre 2022, la Dirigente
Scolastica dell' I.C. "S.
Quasimodo" di Crispano, prof.ssa
Gilberta Materazzo, ha risposto
alle domande della nostra
redazione. Undici quesiti per
conoscere gli aspetti positivi e
negativi del ruolo di Dirigente...
a pag. 2

di Maria Miele, Asia Cerbone

Piero Angela, il noto divulgatore scientifico, ci
lascia all'età di 93. La sua trasmissione più
famosa "Super Quark" ha saputo insegnare a
tutti noi la possibilità di imparare la scienza,
la fisica e materie complesse in modo facile.
L'istituto S. Quasimodo gli dedica la classi di
Informatica... a pag. 4

 di Asia Cerbone

Riparte la Scuola: Addio
alle Mascherine.

Riparte la scuola: Gli alunni
aspettano frenetici l'inizio del nuovo
anno scolastico; dopo 3 anni di
Pandemia si potranno guardare in
viso senza mascherina, ed iniziare a
tornare alla normalità che è tanto
mancata in questi anni... a pag. 4

La Dirigente risponde alle
domande del Quasinews

Partono i PON 
all'Istituto S. Quasimodo
Nel mese di Settembre la Dirigente
Scolastica, prof.ssa Gilberta Materazzo, ha
annunciato l'inizio dei moduli del progetto
PON-Inclusione sociale e lotta al disagio,
per gli alunni della scuola Primaria e
Secondaria di I grado. I moduli attivati,
vanno dall'Editing all'Alimentazione
consapevole, passando per l'abbellimento
della scuola con la creazione di un Murales
realizzato in loco dai ragazzi dell'Istituto  
 S. Quasimodo di Crispano... a pag. 3    

di Rosa Vitale e Francesco Grimaldi

La squadra di Pallavolo Italiana
maschile vince il Mondiale del 2022
in Polonia e Slovenia. La formazione
di Ferdinando De Giorgi, sale al
colle per essere premiata dal
Presidente della Repubblica Sergio
Mattarella...pag. 7
di Rosa Vitale, Antonietta Fusco, Maria
Miele, Alessandro di Crescenzo

La Nazionale Italiana di
Pallavolo sul tetto del mondo

La Regina Elisabetta II muore a 96 anni,
dopo 70 anni lascia il regno

La Regina Elisabetta II muore all'età di 96 anni, dopo 70 anni di Regno. Londra in lutto, il feretro verrà
portato a Buckingham Palace, per permettere ai sudditi di omaggiare la tanto amata Regina. Il
Principe Carlo è il nuovo Re, in attesa dell'incoronazione che avverrà nei prossimi mesi... a pag. 5                

 di Rocco Cosentino

Il Napoli parte alla grande
in Champions League
Il Napoli parte alla grande in
Champions League. Alle prime
due uscite batte il Liverpool ed il
Glasgow Rangers. L'Europa
calcistica è avvisata...a pag 7  
di Antonio Crispino, Luigi del Prete,
Giuseppe Grimaldi, Francesco Grimaldi,
Nicola Gallo

Grandi novità per l'anno scolastico 22/23. Nel
mese di Novembre e Maggio, ospiteremo le
mostre di Da Vinci e Caravaggio... a pag.5

Da Vinci e Caravaggio in Mostra
all'Istituto S. Quasimodo

di Nicola Gallo e Giuseppe Grimaldi

Eletto il nuovo Sindaco della
S.Quasimodo: Rocco Cosentino

Diego Armando Maradona:
Nel cuore dei Napoletani
Da sempre nel cuore dei Napoletani,
il 10 più forte della Storia nel ricordo
del QuasiNews... a pag 8

di Erika Farina, Raffaele Pagano, Gabriele Cennamo,
Simone Narducci

 di Antonio Crispino, Cristian Esposito, Francesco
Grimaldii
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SCUOLA

AIl QuasiNews intervista la Dirigente Scolastica
dell'Istituto "S. Quasimodo" di Crispano 

In che cosa consiste il vostro lavoro?

Preside, lei si porta il suo lavoro a casa?

Era brava a Scuola? Ha mai preso delle note?

Che cosa insegnava prima di essere Preside?

Una domanda molto impegnativa per me; il mio lavoro consiste nel
raggiungere tanti obiettivi, tante finalità, per guidare questa Scuola, ma
sicuramente la cosa più importante per me, è aiutarvi a crescere, questa è
la mia più grande soddisfazione.

Sì, sempre non riesco a distrarmi da tutto questo, perché per me non è un
lavoro, ma una preoccupazione nel riuscire a far funzionare
l'organizzazione, i tempi, gli spazi e i progetti  nel modo giusto, così da darvi
una Scuola all'altezza delle vostre aspettative.

Non lo so, dovremmo chiedere ai docenti dell'epoca (Sorride). Io ce la
mettevo tutta, a volte andava bene altre meno. Per le note non ricordo, ma
quando io andavo a scuola non c'era la libertà di oggi e poi fino alla Terza
media andavo dalle Suore e lì dovevamo soprattutto ubbidire.

Io sono Architetto, ho insegnato per 20 anni Costruzioni al Geometra, che è
una materia professionale difficilissima, e poi Storia dell'Arte, prima in un
Liceo e poi in un altro.
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La redazione del QuasiNews ha intervistato la Dirigente Scolastica dell'Istituto Comprensivo "S. Quasimodo", la
professoressa Gilberta Materazzo, la quale è stata sottoposta ad una serie di domande sul suo lavoro e sulla gestione
della Scuola, eseguite dai nostri ragazzi, direttamente nell' Ufficio della Presidenza presso la sede sita in Piazza I Maggio
di Crispano.

Noi della QuasiNews immaginavamo la Dirigente meno socievole di quanto si è dimostrata, più formale e condizionata dal
suo ruolo. Invece è stata molto gentile e disponibile nell’offrirci un po’ del suo tempo e l’ha fatto con molta naturalezza. La
cordialità con cui ha risposto alle nostre domande, ci fa ben sperare per il futuro dell'insegnamento in questa Scuola,
perché siamo certi che per portare in porto una nave serva un ottimo Timoniere, in questo caso la nostra Preside Gilberta
Materazzo.

Cosa prova quando i ragazzi vengono mandati da lei per cattiva condotta?

Quale era il vostro sogno da Bambina?

Quando eravate una studentessa cosa pensava della scuola?

Perché è diventata Preside?

A quale modello di Donna si ispira?

Cosa pensa di fare per ampliare le eccellenze della Scuola?

Quale consiglio si sente di dare ai ragazzi di Crispano, da poco iscritti in questa Scuola?

Un senso di disperazione, perché non sono cattive condotte, ma solo delle incomprensioni tra ragazzo e docente. Non ci
sono ragazzi cattivi ne docenti cattivi. Quindi io cerco sempre di mediare tra i due.

Sono stata una bambina sempre ubbidiente ai desideri degli altri; mia madre voleva che facessi la concertista, mio padre
voleva che andassi sui cantieri, ed infatti mi sono iscritta ad Architettura, quindi non saprei, ma posso dire che quello che
faccio oggi, mi rende tanto felice.

Pensavo tutto quello che pensate voi oggi, che la scuola era pesante, ripetitiva, pensieri più positivi ed altri meno belli,   
 ma poi quando sono cresciuta, ho capito che tutto ciò che ho ricevuto dalla scuola, mi ha aiutato a crescere e diventare la
donna che sono oggi.

Per caso! Prima svolgevo un lavoro molto impegnativo, poi mi sono appassionata alla scuola come docente e allora una
Dirigente, con la quale collaboravo, mi consigliò di fare il concorso;  Ci ho provato, ed oggi sono qui.

Non ho un modello di donna ma posso dire che mi ispiro a tutte le "Donne" determinate che cercano sempre di
raggiungere i propri obiettivi.

Tanto! È  quello che sto facendo da quando sono arrivata;  ci sono alcuni docenti, se chiedete, che  dicono che sono
frenetica, esagerata, proprio perché voglio ampliare le eccellenze di questa Scuola. Per me la Scuola deve essere il luogo
della Creatività, dell'energia e dell'impegno.

Di frequentare la Scuola contenti e di venire qui in presidenza a farmi tutte le proposte di questo mondo;  la mia porta sarà
sempre aperta per i ragazzi della Quasimodo. Il mio intento è creare una Scuola che piaccia agli studenti e che soddisfi le
loro esigenze; tutti insieme, alunni ed i Docenti  possiamo riuscire  se collaboriamo e remiamo nella stessa direzione.

di Asia Cerbone



SCUOLA

Nel mese di Settembre la Dirigente e i referenti dell'Istituto Comprensivo "S. Quasimodo" di Crispano, hanno annunciato la
partenza di vari moduli dei progetti Pon - Inclusione sociale e lotta al disagio -  a scelta di ogni studente iscritto alla S.
Quasimodo ed in aggiunta l'avvio del modulo "Consapevolmente... genitori"  per i genitori sulla Sicurezza Web,
L'Alimentazione ed un percorso di Psicologia sulla comprensione Genitore - Figlio. 
Per gli alunni si è optato per la stessa divisione, aggiungendo ai sopracitati, i progetti di: 3D a scuola, con la realizzazione di
un Murales all'interno dell'istituto, e di Editing Inclusivo, da dove è nato il giornalino "Quasinews" oltre ad un Telegiornale,
realizzato interamente dai ragazzi, che verrà messo in mostra in occasione della Manifestazione del 6 ottobre " indetta dalla
Dirigente Scolastica, prof.ssa Gilberta Materazzo. Lo svolgimento dei PON, permette ai ragazzi ed ai genitori, di informarsi a
vicenda con esperti del settore mediante corsi di alto livello formativo.  Non a caso questi progetti portano alla luce
passioni, competenze e doti che il ragazzo potrebbe mettere in mostra nel futuro mondo del lavoro.
L' I.C. S. Quasimodo si promette, ogni qualvolta ce ne sarà la possibilità, di mettere a disposizione di tutti coloro che
frequentano la Scuola, corsi PON per potenziare la formazione della comunità di Crispano.

di Rosa Vitale e Francesco Grimaldi 

Partono i PON all'Istituto S. Quasimodo: Un modo per imparare di più

Il 13 settembre 2022 nasce la Redazione del QuasiNews. Grazie all'avvio del Modulo
"Editing inclusivo" del progetto PON - Inclusione sociale e lotta al disagio, si è potuta
realizzare una redazione giornalistica, per la produzione di un Telegiornale e di un
Giornale Mensile, sul mondo della I.C. S. Quasimodo. All'interno del nostro notiziario
tratteremo tutti i temi riguardanti la scuola e non solo. La Redazione del QuasiNews è
formata da un gruppo di ben 20 ragazzi di varie classi della Scuola Secondaria di I grado
di Crispano ed è suddivisa in 2 parti: la prima, si occupa della realizzazione del Giornale
QuasiNews in modalità cartacea, mentre la seconda parte, si occupa della realizzazione
di un Telegiornale, da mandare in onda durante la manifestazione per la messa in
mostra dei progetti PON. Vogliamo rendere omaggio a tutti i partecipanti della
redazione citando i loro nomi, proprio qui sul nostro Giornale di cui andiamo molto fieri.
I ragazzi del Giornale: Auletta Arianna, Cami Elio, Cennamo Gabriele, Mario di Gabriele ,
Del Prete Luigi, Narducci Simone, Farina Erika, Pagano Raffaele, Di Crescenzo
Alessandro, Fabio Marmolino. I ragazzi del Telegiornale: Volpe Biagio, Vitale Rosa,
Crispino Antonio Michele, Cosentino Rocco, Fusco Antonietta, Gallo Nicola, Grimaldi
Francesco, Grimaldi Giuseppe, Miele Maria, Esposito Cristian Raffaele, Asia Cerbone. 
Vogliamo ringraziare il nostro Direttore che ha curato l'organizzazione della redazione, il
Prof. Gaetano Canonico (esperto PON), l'aiuto direttore, la Prof.ssa Beatrice Martone
(tutor PON), il referente/supporto DS, la Prof.ssa Nicoletta Caputo, la DSGA, gli
assistenti amministrativi e i collaboratori scolastici che hanno contribuito con la loro
presenza a dare maggior valore al nostro lavoro.                   di Erika Farina e Biagio Volpe 

Il 13 Settembre nasce la redazione del QuasiNews
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La Quasimodo intitola una classe a Piero Angela

delle seconde e terze medie per familiarizzare  con la classe assegnata ed iniziare le prime lezioni di accoglienza. Questo è il
primo anno, dopo la lunghissima Pandemia -che ha colpito il Mondo intero- in cui gli alunni ripartono senza l'uso delle
restrizioni Covid, ma soprattutto senza l'uso della mascherina, mostrando finalmente il loro volto ed i loro sorrisi.
L' I.C. "S. Quasimodo" ad ogni modo resta sempre in stato di allerta nel monitoraggio di eventuali aumenti dei contagi,
per la prevenzione e la messa in sicurezza dei ragazzi.

di Giuseppe Grimaldi e Nicola Gallo 

A

Piero Angela durante l'ultima puntata di "SuperQuark"
ha voluto lasciare un testamento a tutti noi: 
<<Cari amici, mi spiace non essere più con voi dopo 70
anni assieme. Ma anche la natura ha i suoi ritmi. Sono
stati anni per me molto stimolanti che mi hanno
portato a conoscere il mondo e la natura umana.
Soprattutto ho avuto la fortuna di conoscere gente che
mi ha aiutato a realizzare quello che ogni uomo
vorrebbe scoprire. Grazie alla scienza e ad un metodo
che permette di affrontare i problemi in modo razionale
ma al tempo stesso umano. Malgrado una lunga
malattia sono riuscito a portare a termine tutte le mie
trasmissioni e i miei progetti (persino una piccola
soddisfazione: un disco di jazz al pianoforte…). Ma
anche, sedici puntate dedicate alla scuola sui problemi
dell’ambiente e dell’energia. È stata un’avventura
straordinaria, vissuta intensamente e resa possibile
grazie alla collaborazione di un grande gruppo di
autori, collaboratori, tecnici e scienziati. A mia volta, ho
cercato di raccontare quello che ho imparato. Carissimi
tutti, penso di aver fatto la mia parte. Cercate di fare
anche voi la vostra per questo nostro difficile Paese. Un
grande abbraccio. Piero Angela>>. L'Istituto S.
Quasimodo ha intitolato l'Aula Informatica proprio a
Piero Angela, per ricordarlo e invogliare gli studenti a
fare la propria parte in questo difficile Paese.
Anche noi del Quasinews vogliamo fare la nostra parte
dedicandoti questo articolo e dirti che resterai sempre
nei nostri cuori. Ciao Piero!

Piero Domenico Angela, Nato a Torino il 22/12/1938 ci
lascia a 93 anni. Noto al pubblico per la sua trasmissione, di
divulgazione scientifica "Superquark" e per la sua immensa
capacità, di saper spiegare materie complesse, come la Fisica,
la Scienza, la Chimica ed il mondo animale in modo semplice
e diretto. Inizialmente la trasmissione si chiamava "Quark" la
quale, lo stesso Piero Angela, dichiarò: «Il titolo Quark è un
po' curioso e lo abbiamo preso in prestito dalla fisica, dove
molti studi sono in corso su certe ipotetiche particelle
subnucleari chiamate appunto quark, che sarebbero i più
piccoli mattoni della materia finora conosciuti. È quindi un
po' un andare dentro le cose.»
Piero Angela è stato sposato con Margherita Pastore da cui ha
avuto suo figlio, Alberto Angela, anche lui famoso
divulgatore scientifico, con trasmissioni di successo come
"Passaggio a Nord Ovest" e "Ulisse" e molto bravo nel
saper trasmettere il senso profondo delle cose, in modo
semplice.  

di Asia Cerbone

Attualità

All' Istituto Comprensivo "S. Quasimodo" sono appena state riaperte le
porte della scuola agli studenti, eccitati per l'inizio del nuovo anno
scolastico. All'ingresso la banda musicale e il coro dell'istituto  ha accolto
gli alunni delle prime medie, suonando e cantando l'Inno della
Quasimodo. Dopo l'esibizione della banda  musicale, la Preside Gilberta
Materazzo ha preso parola ed ha iniziato ad elencare i nomi di tutti gli
alunni per formare le classi; i ragazzi alla pronuncia del proprio nome, si
alzavano e si recavano accompagnati da una Professoressa e dagli alunni 

Riparte la Scuola: L'anno della
ripartenza senza mascherine
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La Regina Elisabetta II Muore a
96 anni dopo 70 anni di Regno.

Il nostro territorio e l’Istituto Comprensivo "S. Quasimodo" di Crispano, in questo nuovo anno scolastico, apriranno le porte
a due grandi progetti culturali in collaborazione con l’Associazione Culturale “Xenia”. Il genio di Leonardo da Vinci in
mostra  presso il nostro Istituto, sarà un interessante evento culturale che celebrerà il grande artista con il racconto della
sua vita, delle opere, dei codici e delle macchine. La mostra interattiva, con riproduzioni fedeli della creatività e della
genialità di Leonardo, trasporterà alunni e visitatori nella storia affascinante che da oltre 500 anni è motivo di studi,
scoperte e materia di grandi dibattiti scientifici. Leonardo si occupò di architettura e scultura, ma fu anche disegnatore,
trattatista, scenografo, anatomista, musicista, progettista e inventore. La genialità multiforme di Leonardo ci verrà svelata
attraverso le macchine da guerra e quelle da lavoro, passando per i disegni anatomici e le prove di volo, senza dimenticare
la pittura. Una mostra dal valore didattico straordinario, perché insegnerà a tutti l’importanza dello studio e
dell’applicazione. Essa sarà allestita dal 14 novembre e sarà visibile per ben due settimane. Altro evento culturale che vede
protagonista non solo il nostro Istituto, ma la Parrocchia San Gregorio Magno, il 

Lo scorso 8 settembre alle 13:25 in Italia tutti i programmi TV
si fermano, per dare la parola ai TG, che annunciano: La
Regina Elisabetta II, è sotto la supervisione medica, a
Balmoral in Scozia, e tutta la famiglia reale è stata avvisata
immediatamente. Nel Regno Unito sono le 12:25 quando  la
BBC interrompe i sui programmi, per un'edizione
straordinaria: La Nazione è in Caos, il Principe Carlo arriva
per primo a Balmoral, con la consorte Camilla e dopo la
sorella Anna. Alle 16:25 arrivano i due figli della Regina;
Andrea ed Eduardo, i nipoti tranne Harry, che si unirà alla
famiglia in serata. All'improvviso le bandiere si calano a
mezz'asta, i giornalisti della BBC si vestono di Nero, e la
Premier Inglese, Liz Truss, riceve brutte notizie durante una
seduta in Parlamento. Nel Regno Unito Bachingam Palace
annuncia lo Stop al cambio della guardia e alle 18:30
comunicano la morte della Regina. A Londra, le famiglie si
recano a Buckingam Palace per mettere i fiori. Il giorno dopo
il primo figlio della Regina, Carlo III, viene incoronato Re
provvisorio del Regno Unito. La veglia dei figli alla Regina
Elisabetta II si è svolta in modo significativo: Re Carlo III, i
Principi Andrea ed Edoardo e la Principessa Reale Anna
hanno “vegliato” sulla bara della Regina a Westminster Hall.
Il funerale si è tenuto il 19 Settembre all'abazia di Westminster, dove sudditi della Regina, hanno salutato per l' ultima volta
la Regina che è stata in carica per oltre 70 anni. Elisabetta II è stata davvero la Regina che ha attraversato un'era, una donna
forte e risoluta che ha saputo affrontare la Storia e, in alcuni casi, cambiarne il corso.                                di Rocco Cosentino

Attualità / Scuola

Novità in arrivo: alla S.Quasimodo due Mostre Itineranti

Comune e le strade di Crispano, sarà la Mostra Impossibile su Caravaggio che si
svolgerà nel mese di maggio, in collaborazione con la stessa Associazione
Culturale. Questa mostra itinerante nasce da una riflessione sul tema della
fruibilità dei capolavori del grande maestro in quanto le opere sono disperse in
musei, chiese e collezioni private di tutto il mondo. L’utilizzo di riproduzioni
fotografiche della stessa dimensione degli originali permette, invece, la
possibilità di godere dell’opera pittorica di un grande autore in un unico spazio
espositivo e la rende così accessibile ad un pubblico più ampio. 
Noi del QuasiNews siamo emozionati e voi?  di Erika Farina, Raffaele Pagano, Gabriele Cennamo, Simone Narducci
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Guerra in Ucraina: Il dolore di
una popolazione 

Le temperature globali medie sono aumentate molto
rispetto all'epoca precedente. Oggi siamo di fronte a
fenomeni climatici sempre più estremi, frequenti e
devastanti.  
Gli anni che vanno dal 2015 al 2019 sono stati i più caldi dal
1880, da quando cioè, si registra con costanza la
temperatura sul nostro pianeta. Queste sono le conclusioni
delle due agenzie americane Nasa e National Oceanic and
Atmospheric Administration (Noaa), mentre i dati del
Programma Europeo di Osservazione della Terra
"Copernicus" indicano che il 2020 é stato l'anno più caldo
mai registrato in Europa.
Molte specie stanno reagendo al cambiamento climatico:
alcuni uccelli migratori stanno cambiando le date di arrivo
e di partenza anno dopo anno, le fioriture stanno
anticipando, le specie montane si spingono, finché
possono, in alta quota.
I cambiamenti climatici hanno causato la diminuzione del
ghiaccio marino artico dell'12,85% per decennio, mentre i
registri delle maree costiere mostrano un aumento medio
di 3,3 millimetri del livello del mare. In molte regioni italiane
i fenomeni meteorologici estremi e le precipitazioni sono
sempre più diffusi, mentre altre sono colpite da siccità e
ondate di calore senza precedenti. Ultimo grave episodio si
è verificato tra la sera di giovedì e la notte del 16 Settembre
2022, nelle Marche c'è stato un devastante alluvione che ha
causato circa 10 morti; si cercano ancora 3 dispersi. Sempre
ieri il premier Mario Draghi ha visitato le zone colpite ed
espresso vicinanza alle popolazioni, oltre all'annuncio della
dichiarazione di stato di emergenza e dell'arrivo di 5 milioni
di aiuti. 
Oggi la preoccupazione maggiore è il meteo, dato che è
prevista una nuova ondata di maltempo. Stato di allerta
gialla su tutto il territorio delle Marche: il Centro
Funzionale Multi Rischi della Protezione civile regionale
raccomanda ai cittadini di evitare gli spostamenti in caso di
pioggia.

La Crisi Climatica sempre più un
problema

 di Erika Farina e Maria Miele

Attualità

Il 24 Febbraio del 2022 alle ore 5 del mattino, la Russia di
Putin dà il via all'invasione dello Stato Ucraino. La
popolazione Ucraina era in apprensione, perché sapevano
che i Russi non si sarebbero limitati a colpire solo le basi
Militari Ucraine, come propagandava il governo Russo,
ma che al contrario avrebbero devastato il paese. Infatti
dopo pochi giorni le notizie di morte di civili iniziavano
ad arrivare dal fronte della Guerra, la paura diventò
dilagante, ed in molti iniziarono a scappare dal paese per
salvarsi dai bombardamenti Russi. La maggior parte della
popolazione Ucraina, si è rifugiata in Romania e Polonia,
oltre all'Italia ed altri paesi dell'Unione Europea. Molti
Ucraini non sono riusciti a scappare, e sono rimasti
bloccati nel paese, con scarse scorte di cibo ed acqua, in
cantine o bunker sotterranei. La situazione è ormai fuori
controllo, ed i Governi delle principali forze Mondiali,
sembrano non fare alcun passo per arrivare alla Pace;
mentre la guerra continua, miglia sono i morti che
pagano il prezzo di questa guerra non voluta. Noi di
QuasiNews, abbiamo intervistato un ragazzo con
origini e parenti Ucraini; le sue parole ci hanno
trasmesso tutta la tristezza che quel popolo e le famiglie
lontane stanno provando in questo momento. Noi del
QuasiNews ribadiamo il nostro NO ALLA GUERRA!  

Hai familiari che stanno in Ucraina? Sì
Come stanno vivendo la guerra?
Bene perchè la loro zona viene raramente bombardata.
Sei preoccupato per loro?
Certo come dovrebbe essere per tutti noi.
Ci puoi dare la tua opinione sulla guerra?
Per me anche se ci fosse una motivazione, non sarebbe
giustificabile, non c'è alcuna ragione possibile per la
guerra. Perché ai Potenti piace giocare alla guerra che alla
pace?
Da quanto tempo vivi in Italia?
Da quando sono nato.
Sei mai stato in Ucraina?
Sì prima della guerra andavo tutti gli anni. 

    di Nicola Gallo, Giuseppe Grimaldi, Antonio Crispino 
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L'Italia vince i Mondiali di Pallavolo Maschile, svolti in
Polonia e Slovenia, dal 26 Agosto all'11 Settembre 2022. Al
campionato del Mondo hanno partecipato 24 squadre di
ogni Nazione, e l'Italia si aggiudica il primo posto per la
quarta volta. Il Trofeo mancava alla compagine Italiana da
24 anni. I festeggiamenti si sono protratti per tutta la notte,
vista la grande gioia di tornare ad essere Campioni. La
formazione allenata da Ferdinando De Giorgi è stata
ricevuta al Quirinale dal Presidente della Repubblica,
Sergio Mattarella, e poi dal Presidente della Camera, Mario
Draghi per le onorificenze di rito. Noi di QuasiNews
vogliamo ricordare la formazione ufficiale: Simone Anzani,
Gianluca Galassi, Leandro Mosca, Roberto Russo. Simone
Giannelli, Riccardo Sbertoli. Fabio Balaso, Leonardo
Scanferla, Giulio Pinali, Yuri Romanò.
di Rosa Vitale, Antonietta Fusco, Alessandro Di Crescenzo,
Maria Miele

L'Italia della Pallavolo vince il
Mondiale per la 4 volta

Il Napoli di Luciano Spalletti parte alla grande in Champions League battendo una delle candidate alla vittoria finale della
coppa, cioè il Liverpool allenato da Jurgen Klopp, per ben 4-1, un risultato storico, oltre al bel gioco profuso dal Napoli per
ben 70 minuti. La squadra scende in campo con: Meret; Di Lorenzo, Rrahmani, Kim, Mario Rui; Anguissa, Lobotka,
Zielinski; Politano, Osimhen, Kvaratskhelia. Subito sembra avere la padronanza del gioco, ed al 5' Zielinski segna su rigore,
il Napoli forte del vantaggio non molla e continua a pressare la compagine Inglese, fino ad arrivare al secondo rigore
sbagliato da Osimhen, ma il Napoli non accusa il colpo ed al 31' Anguissa realizza il secondo gol. Il Liverpool
demoralizzato, sembra non avere la forza di contrastare il gioco dei Napoletani, ed al 44' arriva la stangata per la squadra
Inglese con il 3 gol di Simeone, entrato da poco. Si riparte nel Secondo tempo, la musica non cambia, il Napoli attacca 

Il Napoli Parte alla Grande in Champions League:
Liverpool, Ajax e Glasgow Rangers sono avvisate

La Sport

ancora; veramente scatenata la formazione di Spalletti, trovando addirittura
il quarto gol, ancora con Zielinski su passaggio di Simeone. Il Liverpool
trova il gol di consolazione su errore di Di Lorenzo, con un bel gol di Luis
Diaz al 49'. Il Napoli dimostra come sempre, di essere una squadra da
temere in Champions League, e di poter proseguire il lungo cammino della
competizione. Le squadre del girone del Napoli cioè Liverpool, Ajax,
Glasgow Rangers, sono avvisate.

di Giuseppe Grimaldi, Nicola Gallo, Francesco Grimaldi,  Antonio Crispino, Luigi
del Prete, Mario di  Gabriele 

Sofia Raffaelli è stata la protagonista dei mondiali di
ginnastica artistica. Ha rubato la scena alle altre
concorrenti ottenendo 4 medaglie d'oro. Ha detenuto il
punteggio più alto in una competizione internazionale
36.150. Sofia Raffaelli appassionata di ginnastica artistica
fin da tenera età, ha iniziato ad allenarsi dall'età di 4 anni
fino ad oggi, ed è riuscita a partecipare a diverse
manifestazioni Internazionali. Quello che le ha cambiato la
vita è sicuramente il mondiale di questo anno, dove l'ha
vista raccogliere i frutti del suo duro lavoro. Oltre questo
successo, Sofia, ha già vinto una medaglia d'argento ai
Mondiali Juniores ed a livello Senior. Il successo di questa
giovane ragazza ci fa capire che quando ci si impegna nello
sport, nello studio e nella vita in genere, i risultati arrivano,
e da quello che vediamo sono stupendi!

di Fabio Marmolino.

Il grande trionfo  
di Sofia Raffaelli
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La Sport

Era il 5 Luglio 1984 quando allo Stadio San Paolo arrivò Diego Armando
Maradona, ad accoglierlo c'erano circa 80 mila Napoletani, che pagarono un
simbolico biglietto di 1500 lire, per vedere il Fuoriclasse Argentino.
Maradona, nato il 30 Ottobre 1960 a Lanùs precisamente nel quartiere 
 poverissimo di Villa Fiorita, dove fin da piccolo manifestò il sogno di giocare
il Mondiale e di vincerlo, cosa che riuscirà a fare anni dopo, venendo
soprannominato "El Pibe de Oro". Nella sua fantastica carriera calcistica ha
iniziato a giocare nell'Argentinos Juniors, per poi fare il grande salto nel più
blasonato Boca Juniors, fino ad arrivare in Europa a giocare per il Barcellona.
Nei Blaugrana, anche se vince la coppa del Re, non ebbe vita facile, molte
furono le discordie con il Club ed i tifosi del Barcellona F.C, che lo cedettero
al Napoli dell'allora Presidente Ferlaino. Il giorno del suo arrivo fu una
grande festa, ricordata ancora oggi da molti che  parteciparano. Con il Napoli
Maradona vinse: 2 Scudetti, 1 Coppa Uefa (oggi Europa League), 1
Supercoppa Italiana, 1 Coppa Italia. Durante la sua carriera non poté vincere
il Pallone D'Oro, solo perché all'epoca il prestigioso premio, poteva essere
attribuito solo ai Calciatori Europei, ma nel 1995 gli venne attribuito un
Pallone d'Oro alla carriera, che lui condivise con Pelè, il miglior giocatore del
XX secolo. Diego Armando Maradona oltre la parte calcistica, è divenuto
simbolo dei popoli sottomessi dai potenti; non a caso il suo amore per i
Napoletani ebbe il suo apice, proprio il 10 Maggio 1987 quando vince il primo
scudetto del Napoli, dopo 60 anni, contro lo strapotere delle squadre del
Nord: Juve, Milan ed Inter. I Napoletani lo portano nel cuore, al punto che il
Comune di Napoli, ha deciso di chiamare lo stadio San Paolo, in stadio Diego
Armando Maradona. Dopo la sua morte, oltre allo stadio gli è stata dedicata
una statua inserita all'interno del corridoio d'ingresso dei calciatori sul
terreno di gioco, in questo modo ogni inizio di partita, Maradona scenderà
sempre in campo, con i giocatori e con i Tifosi del Napoli.

 
di Antonio Crispino, Cristian  Esposito, Francesco Grimaldi 

Diego Armando Maradona: 
Tutto l'amore della Città di Napoli

Trentacinque anni appena compiuti, quattro Mondiali vinti, una carriera
eccezionale che poteva essere ancora più straordinaria: Sebastian Vettel ha
annunciato che lascerà la Formula 1 al termine del Mondiale, dopo 15 anni di gare e
trionfi. L'annuncio del suo ritiro è arrivato su Instagram, su un account appena
creato e con un video comunica ai suoi fan la sua decisione alla vigilia del Gran
Premio d'Ungheria. Sebastian in F1 ha guidato in tante scuderie tra le quali, 2 fra i
più  importanti Team di Formula 1, cioè la Red Bull e la Ferrari. Vettel debuttò in
formula 1 nel 2007 in Sauber, nel 2008 passò in Toro Rosso conquistando anche la
sua prima vittoria nel Gran Premio di Monza, dal 2009 fino al 2014 ha guidato in
Red Bull vincendo anche i suoi 4 mondiali nel 2010,2011,2012,2013. Dal 2015 fino al
2020 è stato in Ferrari dove non è riuscito a ripetersi come in Red Bull. Termina il
suo percorso in Aston Martin, lasciando nei tifosi profonda commozione in quanto
reputato tra i migliori piloti degli ultimi anni.                       

Sebastian Vettel lascia la Formula 1

di Alessandro Di Crescenzo
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Musica

Elvis Aron Presley, nato l' 8 gennaio 1935, è stato un
cantante, attore, musicista e ballerino statunitense. È stato
uno dei più celebri cantanti della storia, fonte di ispirazione
per molti musicisti e interpreti del Rock and Roll tanto da
meritarsi l'appellativo di Re del Rock and Roll. Elvis Presley
ha fatto numerose canzoni e tutte quante hanno avuto un
successo planetario. All'inizio i suoi pezzi erano così diversi
da quelli dell' epoca che la gente si sconvolgeva e pensava
che Elvis fosse posseduto da un'entità malvagia, solo dopo,
le persone hanno saputo apprezzare la sua arte. Elvis
Presley è diventato famoso negli anni Cinquanta,
mantenendo un rapporto complesso con il suo manager, il
colonnello Tom Parker. Ed è proprio questa domanda: 
“Are you ready to fly?” (Sei pronto a volare?) Che scandisce
l'incontro tra i due.  Il regista Baz Luhrmann grazie alla
creazione del suo nuovo film "Elvis", presentato in
anteprima mondiale alla scorsa edizione del Festival di
Cannes, porta in scena la vita dell'artista, dalle umili origini

Elvis Presley: Il Re del Rock
Luché è un cantante molto famoso e anche molto amato
dai giovani. Ha 41 anni e di origini napoletane,rapper e
produttore discograico italiano.
Ex componente del gruppo musiale hip hop Co'Sang.
Ha iniziato la carriera da solista nel 2012, lanciando poi il
suo primo album "L1" il 19 giugno, contenente 12 tracce.
Nel 2014 lanciò il secondo album "L2" contenente 16 brani.
Sempre nel 2014 ha fondato una linea di abbigliamento
"Black Friday" insieme a CoCo e allo stilista Mario Pini.
Una delle canzoni più ascoltate è "La Notte Di San
Lorenzo" e "Non abbiamo età".
Luché è ascoltato molto dai giovani perché spesso si
ritrovano nelle canzoni che esso compone. Nel libro      
 "Il giorno dopo", Luchè si confessa senza peli sulla lingua,
mettendo nero su bianco tutte le sue debolezze,
ammettendo e raccontando di aver svolto anche lavori
illegali, di aver affrontato e superato un forte periodo di
depressione. Una vera confessione, tanto che leggendo le
sue pagine ci si ritrova addirittura  a fare il  tifo   per   lui,   a 

Luchè il cantante dei Giovani

Il 5 luglio  2021, a Roma, la showgirl Raffaella Carrà muore all'età di 78 anni. Considerata la regina della televisione
italiana, è stata presente nei palinsesti televisivi dalla fine degli anni '60 fino alla sua morte, riscuotendo grandi
consensi , oltre che in Italia , anche all'estero e soprattutto in Spagna. La carriera cinematografica di Raffaella Carrà
inizia molto presto, agli inizi degli anni '50, partecipando come attrice bambina , a soli otto anni , al film di Mario
Bonnard "Tormento del passato" nel 1952, un melodramma strappalacrime nel quale interpreta il personaggio
infantile di Graziella. Tra il 1958 e il 1959 prende parte, con piccoli ruoli ad altri tre film. Nel 1960 consegue il diploma
al centro sperimentale di cinematografia; La Carrà capì presto che  quella della recitazione non era la sua strada e
così negli anni Settanta cambiò ambito, cercando successo in tv. Da subito portò sullo schermo una nuova idea e
concezione di showgirl. Era disinvolta, attiva, sorridente e partecipe allo spettacolo. Era il 1970 e solo pochi mesi
dopo sconvolse il Paese portando per la prima volta in tv l'ombelico scoperto sulle note della sigla "Ma che musica
maestro" nel programma "Canzonissima", condotto da Corrado. Fu solo la prima di una delle tante rivoluzioni
attuate da Raffaella Carrà nel corso della sua lunghissima carriera televisiva.  Le canzoni più famose che ha scritto
sono: A far l'amore comincia tu , Caliente Caliente, Tanti Auguri , Fiesta e Pedro. Ha sfidato l' Italia bigotta a colpi di
caschetto biondo e canzonette. Ma è stata soprattutto una donna libera e un'artista spregiudicata.  Ci manca la
potenza della sua autenticità. Per questo, e per averci insegnato ad amare chi vogliamo, le saremo grati per sempre.         
                                                                                                                                             di Arianna Auletta e Simone Narducci

Raffaella Carrà: Regina della Tv
italiana...donna libera ed ironica
dal sorriso irresistibile

gioire per i suoi successi e a
piangere per le sue continue
lotte. Questo racconto ci fa
riflettere su quanto gli eventi
esterni influenzino in maniera
evidente la vita e la personalità di
un uomo.

di Erika Farina, Arianna Auletta

da Memphis al grande successo
planetario fino alla prematura
scomparsa, mentre sullo sfondo si
delinea il divenire dell’America del
tempo, il tutto narrato dal punto di
vista del suo manager Parker. Un
film da non perdere!!!

di Mario di Gabriele, Luigi del Prete e
Raffaele Pagano
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Le Comunicazioni

Sportello di Ascolto 
Psicologico a Scuola

L'Istituto "S.Quasimodo" metterà a
disposizione di Genitori, Alunni,
Docenti e Personale ATA, uno
sportello di ascolto psicologico
anonimo, regalando la possibilità a
tutti i fruitori della scuola, un
supporto per tutte le problematiche,
dal Bullismo alle violenze familiari.
Per conoscere l'attivazione del
servizio consultare il sito web della
Scuola o rivolgersi in segreteria.

Il QuasiNews lo trovate
anche Online
Il Quasinews potrete leggerlo anche
online sul sito web della scuola S.
Quasimodo di Crispano all'indirizzo  
www.icquasimodocrispano.edu.it   
 Il Giornale è un progetto
sperimentale nato grazie al modulo
PON- Editing inclusivo e che noi
speriamo possa continuare nei mesi
prossimi, regalando a tutti i fruitori
della Scuola un prodotto
informativo di qualità.

Vietato l'uso degli
Smartphone a Scuola
Invitiamo tutti gli studenti iscritti
alla I.C. S. Quasimodo di
Crispano di non usare gli
Smartphone durante le ore di
lezione, e di tenerli spenti nello
zaino. Inoltre ci teniamo a
ricordare che per motivi di
privacy è vietato scattare foto a
persone all'interno dell'Istituto
senza autorizzazione. 

La lettera della Dirigente...
Cari tutti,
con l’imminente inizio delle attività didattiche, auguro buon anno scolastico a tutte le componenti
della Comunità Educante, che mi fregio di rappresentare, con l’auspicio che sia ricco di
soddisfazioni professionali, sereno e conviviale e agire all’insegna del bene comune, ovvero la
crescita armoniosa dei suoi meravigliosi discenti, quest’ultimi linfa ed essenza del nostro operato
e del nostro impegno. La scuola rappresenta un punto di forza che ci spinge ad agire per 

migliorare, partendo dall’impegno quotidiano, i nostri ragazzi, affinchè possano divenire cittadini leali, probi, trasparenti e
sostenitori di un rinnovato senso civico, volto, quest’ultimo, alla riqualificazione dell’intorno sociale.
Un invito è rivolto anche a tutte le Istituzioni del territorio, al fine di realizzare proficue sinergie che diano opportunità di
crescita ai nostri studenti. Rafforzare il Patto Educativo di Comunità, pertanto, diventa una necessità improcrastinabile.
Tutti insieme si diventa più forti, competitivi e tale senso di appartenenza e di condivisione stimola nei nostri discenti
l’acquisizione di uno spirito identitario che li porterà ad agire per il bene, accantonando la possibilità di intraprendere
percorsi sbagliati. La strada maestra, tracciata da queste collaborazioni, limiterà l’accentuarsi dei fenomeni di devianza e
contrasterà la dispersione, non solo scolastica, ma anche civile. I valori di equità, giustizia e solidarietà animeranno il loro
agire e il nostro orientamento sagace li condurrà al successo.
Questo è un momento storico delicato e deve essere affrontato con impegno, dedizione e spirito di abnegazione, solo così
potrà essere superato e relegato a brutto ricordo della storia. La pandemia ci sottopone ancora ad un rischio costante e ci
impone di vivere con attenzione e cautela. Ognuno di noi deve essere responsabile per la tutela della propria incolumità e
per la tutela dell’incolumità pubblica. Tutti insieme…..si può! 
A questo punto, non resta che ribadire l’augurio di un Buon Anno scolastico a tutti, auspicando che sia una pagina colorata
all’insegna della crescita, concordia e collaborazione attiva.

Cordialità.                                                                                                                                                La Dirigente Scolastica
                                                                                                                                    Prof.ssa GILBERTA MATERAZZO 
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Carra
Clima
DiLorenzo
Elisabetta
ElvisPresley
Luche
Maradona
Pallavolo

PieroAngela
Preside
Quasimodo
Regina
Scuola
Social
Ucraina
Vettel

di Gabriele Cennamo,
Raffaele Pagano,
Mario di Gabriele,
Luigi del Prete

Traduciamo con Elio Cami 

Ciao
Casa
Scuola
Amico
Amica
Come ti chiami?
Dove sei nato?
Quanti anni hai?
Studiare
Penna
Quaderno
Libro
Professori

Italiano Albanese

Pershndetje
Shtepie
Shkolle
Shoke
Shoqe
Si e ke emrin?
Ne qfar veni ke lindur?
Sa vjeq je?
Studjo 
Sterlaps
Fletore
Liber
Profesori
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Trova le 10 differenze 

I Giochi
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I Giochi

Unisci i Puntini SUDOKUSUDOKUSUDOKU

Il QuasiNews è un giornalino scolastico realizzato senza scopo di lucro, dagli alunni dell'IC S. Quasimodo di Crispano, iscritti al
modulo "Editing Inclusivo" del progetto PON- Inclusione scolastica e lotta al disagio. Esso è stato realizzato rispettando la Privacy
ed il corretto uso dei dati personali ai sensi del D.Lgs. 196/2003. Alcune immagini sono frutto di ricerca sul web, mentre le
fotografie dei minori sono state autorizzate mediante il consenso firmato dei genitori ed è vietato l'utilizzo senza autorizzazione. 

di Mario di Gabriele
e Luigi del Prete
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